

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 20 mars 2025

### Installation d'un hub de recharge ouvert au public par la concession ODICEE à Aix-en-Provence

***En septembre 2023, le groupe PLD Automobile, propriétaire de la concession ODICEE à Aix-en-Provence, se lançait dans un projet d'envergure : l'installation de 77 points de recharge dont un hub de haute-puissance.***

***Après un an de travaux, ce projet, qui a mobilisé un investissement de plus de 1,5 million d'euros, est aujourd'hui le plus grand projet français soutenu par le programme Advenir dans son volet dédié aux entreprises des services de l'automobile.***

De la charge lente à l'ultra-rapide, des points de recharge allant de 11 kW à 300 kW sont mis à disposition afin de répondre aux besoins croissants des usagers de véhicules électrifiés et de renforcer le maillage en infrastructures de recharge dans la métropole d'Aix-Marseille.

À travers cet investissement conséquent, le groupe PLD Automobile s'engage dans un projet à long terme visant à faciliter le verdissement de sa flotte, innover en diversifiant son activité économique, et accompagner ses clients. Pour Clément Leydet, Président du Groupe PLD Automobile, il était essentiel de proposer « l'intégralité d'un écosystème », de la vente à la réparation, en intégrant un centre de réparation de batterie ainsi qu'un hub de recharge pour véhicules électriques. « *Notre ambition à travers cet investissement, c'est de proposer des solutions de recharge adaptées à l'utilisation de nos clients. Nous avons à souhait et à cœur de leur proposer la meilleure expérience.* »

Avec 14% de vente de véhicules électriques fin 2024, et 17% à fin février, le groupe PLD automobile constate une forte demande de sa clientèle.

Pour définir ses besoins, le groupe PLD Automobile a pu s'appuyer sur l'expertise des équipes de *Gargeguru* qui ont mené le projet de l'étude technique jusqu'à la mise en service des bornes.

Mobilians salue cette initiative remarquable qui contribue à la décarbonation des usages des particuliers, des entreprises et des collectivités de la région et facilitera l'accès à l'électromobilité.

À l'instar du groupe PLD Automobile, toutes les entreprises des services de l'automobile peuvent proposer des solutions de recharge accessibles au grand public en bénéficiant des primes du programme Advenir piloté conjointement par Mobilians et l'Avere France. Ce dispositif qui prend fin au 31 décembre 2025 a permis le financement de près de 3 800 points de charge, dont plus de 350 en région PACA.

Mobilians s'engage également dans l'électrification au travers de sa commission IRVE, qui fédère l'écosystème de la recharge pour véhicules électriques et intervient auprès des pouvoirs publics pour soutenir nos professionnels face aux défis de la transition énergétique.

\*Photo jointe - De gauche à droite - Olivier Gautier, Philippe Leydet & Clément Leydet (Groupe PLD automobile) - Patrick Chatrieux (Président Régional PACA)

## À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

## À propos du Groupe PLD Automobile

PLD Automobile, créée en 1966 est le premier distributeur multimarque de la Métropole d'Aix Marseille-Provence et fait partie du TOP 20 des plus grandes entreprises du territoire.

Le groupe représente les marques Audi, Volkswagen, Seat, Skoda, Cupra, Volkswagen Utilitaires, Toyota, Lexus et Suzuki.

Avec plus de 30 concessions et plus de 500 collaborateurs, l'entreprise familiale, acteur majeur de la mobilité, continue son développement et sa diversification en s'inscrivant dans des projets d'avenir via sa filiale PLD Energie.